

第2099号

2024年4月21日
日本共産党根室市議団
根室市宝林町4-203
TEL 23-6023
FAX 24-1684

現庁舎・議場での最後の本会議か

4月緊急議会議行われる

4月16日、根室市議会4月緊急議会議が行われました。議案は補正予算で、全会一致で可決されました。なお、議場は5月7日から新庁舎に移行することから、本緊急議会議が現庁舎議場での最後の本会議になるものと思われます。



現庁舎の議場の様子

補正予算案を可決

市長からの提出議案は、約3億6千6百万円の補正予算案です。その主な内容は、国の総合経済対策に伴う住民税均等割り課税世帯等に対する万円の給付、また、同世帯

給付金等です。

市長からの提出議案は、約3億6千6百万円の補正予算案です。その主な内容は、国の総合経済対策に伴う住民税均等割り課税となる世帯に対し、それぞれ1世帯あたり10万円の給付、また、同世帯

で18歳以下のこどもがいる場合にこども加算としてこども1人当たり5万円が給付されます。さらに、減税可能額が減税前税額を上回ると見込まれる額が、調整給付金として給付されます。

物価高騰で厳しい生活が続く中で、低所得者に対する支援であり評価できるものと考えます。全会一致で可決されました。

また、市税条例の一部を改正する条例と、損害賠償の額の決定および和解が市長の専決処分として報告され、本会議は閉会となりました。

現庁舎の議場と日本共産党議員団の歴史

現庁舎は1973（昭和48）年7月に落成。それに先立つ1969（昭和44）年9月の第4回市議選で、安達正敏さんが日本共産党初の市議会議員として初当選。当時の庁舎はときわ台公園にありました。現庁舎落成後の9月に第5回市議選。党は安達

さんとともに下川靖男さんが立候補し初当選。現庁舎での最初の議会（※）を2名の党議員団で迎えました。

（※）1973（昭和48）年9月26日に正副議長選出等の本会議が開かれており、これが現庁舎議場での最初の本会議と思われます。確たる記録を見つけることができませんでした。

その後、第6回市議選で神志志さんが、第7回市議選で高本みさ子さんがそれぞれ初当選し、4名の党議員団が確立。2001（平成13）年9月の第12回市議選で安達さんが勇退し、鈴木一彦が初当選するまで党議員団の4名体制が続きました。

2005（平成17）年8月の第13回市議選で下川さんが勇退し、党議員団は3名体制に。2009年（平成21）年8月の第14回市議選で高本さんが勇退し、橋本竜一が初当選。2017（平成29）年9月の第16回市議選で神さんが勇退して以降、

党議員団は鈴木、橋本の2名体制が続いていまます。5月7日から供用開始となる新たな議場が、今後の論戦の舞台となります。

4月9日新じん芥焼却場建設予定地を視察



鈴木の他、創新の永洞均議員、会派紬の須崎和貴議員（いずれも文教厚生常任委員）の3名共同で視察。担当する市民生活部市民環境課、廃棄物処理施設整備推進課の皆さんの説明を受けました。

現焼却場の東に隣接する土地で、十分な広さが確保されていることを確認しました。